
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Luxemburg ist ein kleines Land in .

Die Hauptstadt heißt auch Luxemburg.

Das Land liegt westlich von Deutschland.

Auch Belgien und  sind Nachbarländer.

Der Großherzog ist eine Art König von Luxemburg.

Im Land  leben weniger als eine Mi&ion Menschen.

Luxemburg hat drei Sprachen: Luxemburgisch,

 und Französisch.

In der Grundschule lernen die Kinder

die drei Sprachen des Landes.

 ist die wichtigste gesprochene Sprache.

Luxemburg ist eines der reichsten  der Welt.

Es gibt hier viele Banken und andere Unternehmen, die mit

 zu tun haben.
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